

Este artículo fue publicado en inglés y traducido con Google Translate.

Para leer el artículo en inglés, haga clic aquí:

<https://thehill.com/latino/4463771-mayors-dhs-migrant-work-permits/>

thehill.com

Alcaldes piden al DHS extender permisos de trabajo para migrantes

por [Rafael Bernal](#) - 12/02/24 16:55 ET

Un grupo de 43 alcaldes de todo el país están pidiendo a la administración de Biden y al Departamento de Seguridad Nacional (DHS) que extiendan permanentemente los permisos de trabajo para los migrantes, citando preocupaciones económicas y espacio de refugio.

En una [carta entregada el lunes](#) al secretario de Seguridad Nacional, [Alejandro Mayorkas](#), y al director del Servicio de Ciudadanía e Inmigración de Estados Unidos (USCIS), Ur Jaddou, los alcaldes y los ejecutivos del condado pidieron extensiones automáticas para los permisos de trabajo existentes de al menos 540 días.

"Sin esto, cientos de miles de trabajadores inmigrantes perderán su autorización de trabajo, las empresas perderán personal y nuestras ciudades y condados enfrentarán un desafío cada vez mayor para brindar refugio al público,"
escribieron los alcaldes.

Entre los firmantes de la carta se encuentran el alcalde de Nueva York, [Eric Adams](#) (demócrata), quien en ocasiones ha generado ira en el mundo de la defensa de los inmigrantes por su retórica en torno a los migrantes, el alcalde de Chicago, Brandon Johnson (demócrata), y el alcalde de Denver, Mike Johnston (demócrata), quien ha hablado públicamente sobre las dificultades de su ciudad para albergar a los inmigrantes.

"En las últimas semanas, Denver ha visto un número récord de migrantes llegando a nuestra ciudad, y muy pocos tienen la capacidad de trabajar y ganarse la vida para sus familias", dijo Johnston.

Esto ha generado crisis humanitarias y fiscales simultáneas para nuestra ciudad, obligándonos a considerar importantes recortes presupuestarios y reducciones en los servicios. Sabemos que la capacidad de los migrantes para trabajar es fundamental para el éxito de Denver, y es imperativo que [el Departamento de Seguridad Nacional] tome medidas inmediatas para evitar que aún más migrantes pierdan su autorización de trabajo.

La solicitud de extender los permisos de trabajo se produce meses después de la expiración de una regla del USCIS de 2022 que había extendido las renovaciones automáticas a 540 días.

A partir de octubre, esas renovaciones automáticas volvieron a durar solo 180 días, lo que significa que algunos ciudadanos extranjeros que renovaron sus documentos de trabajo después de que finalizara la vigencia de la norma comenzarán a perder su derecho a trabajar legalmente esta primavera.

Las empresas locales aún luchan por abordar la actual escasez de mano de obra y no pueden soportar una mayor interrupción en sus operaciones por la pérdida de los empleados que ya tienen. Una prórroga más larga permitirá que los inmigrantes conserven sus empleos y que las empresas operen sin interrupciones.

escribieron los alcaldes.

Desde octubre, [USCIS ha estado bajo presión](#) de funcionarios electos, defensores e inmigrantes para restablecer las extensiones automáticas de 540 días.

“La ciudad de Nueva York prospera gracias a las diversas y dedicadas contribuciones de los miembros de su comunidad, y privar a las personas de su derecho al trabajo es simplemente antiestadounidense. Espero que el gobierno federal actúe con rapidez para proteger la estabilidad y la seguridad de cientos de miles de trabajadores inmigrantes y sus familias”, declaró Adams.

En septiembre, la agencia modificó su manual para permitir extensiones de hasta cinco años para los Documentos de Autorización de Empleo (EAD) emitidos a ciertas categorías de ciudadanos extranjeros, incluidos los solicitantes de asilo, pero las extensiones automáticas actualmente están limitadas a 180 días.

Un portavoz del USCIS no respondió de inmediato a una solicitud de comentarios.

La duración de los EAD es importante porque permite a los inmigrantes y a sus empleadores planificar con anticipación (los permisos de seis meses limitan los tipos de empleos para los que las personas pueden postularse) y porque una serie de otros beneficios están vinculados al permiso de trabajo en muchas jurisdicciones.

Mi permiso de trabajo me dio acceso a todo lo que necesito para vivir y mantener a mi familia: un trabajo, una licencia de conducir, atención médica y más. Es fundamental que el gobierno extienda los permisos de trabajo a los inmigrantes que esperan el procesamiento de sus solicitudes y temen que no lleguen a tiempo, miembro del Proyecto de Defensa de Solicitantes de Asilo. dijo Charity R., una solicitante de asilo de Nigeria y

Las renovaciones a corto plazo también se relacionan con otro problema que afecta al USCIS: los retrasos en las solicitudes.

El objetivo del USCIS es procesar los EAD en un promedio de tres meses.

Según las cifras de la agencia, los tiempos de procesamiento de los EAD se redujeron en un 32 por ciento entre el final del año fiscal 2022 y el final del año fiscal 2023, de 6,8 a 4,6 meses en promedio.

El lunes, USCIS anunció [que ha reducido los retrasos generales por primera vez en más](#) de una década: actualmente tiene 4,3 millones de casos pendientes que han excedido sus tiempos de procesamiento objetivo, en comparación con aproximadamente cinco millones de casos pendientes al final del año fiscal 2022.

Los alcaldes reconocieron los esfuerzos del USCIS, en particular la concesión de EAD de cinco años a ciertos grupos, como algunos beneficiarios del Estatus de Protección Temporal, un programa que permite a los nacionales de ciertos países en crisis vivir y trabajar en Estados Unidos.

“Si bien son loables, estas acciones no ayudarán a los inmigrantes que actualmente se encuentran en la lista de espera para la renovación de permisos de trabajo y cuyos EAD están a punto de vencer, ellos escribieron.

Esos retrasos pueden suponer largos tiempos de espera sin la posibilidad de trabajar para algunos inmigrantes, y se agravan por la acumulación de solicitudes a medida que expiran los permisos de trabajo de corto plazo.

Las largas esperas generan muchas veces plazos artificiales para los inmigrantes, que pueden perder su empleo de un día para otro.

Esperé más de un año a que se procesara mi solicitud de renovación de permiso de trabajo. Fue aterrador: temía perder mi trabajo si no llegaba a tiempo, todos los días, R. dijo Caridad

Los alcaldes pidieron al USCIS que implemente permanentemente las extensiones de 540 días, o al menos extienda la regla temporal de 2022 hasta que se resuelvan los atrasos.

Si el DHS no implementa un cambio permanente a la extensión automática, cualquier extensión temporal deberá ser por un período no menor a tres años, para que USCIS tenga tiempo suficiente para resolver el extenso retraso en la renovación de permisos de trabajo. Les solicitamos que actúen con rapidez para que las comunidades que representamos no sufran los efectos desestabilizadores de la deserción laboral de los trabajadores inmigrantes, escribieron.

Copyright 2025 Nexstar Media Inc. Todos los derechos reservados. Este material no puede publicarse, transmitirse, reescribirse ni redistribuirse.